

Wiedersehensfreude? Teil 1

Von abgemeldet

Dieser Teil ist nur sehr kurz, weil ich erst mal sehn will, ob diese Geschichte überhaupt jemand liest.

"SonGoten" rief SonGoku durchs Haus. "Was ist denn Papa?" "Hast du Lust mit mir ins Jenseits zu gehen? Ich will Meister Kaio besuchen." "Na klar." SonGoten stürzte die Treppe hinunter. "Darf Trunks mit?" "Wenn Bulma und Vegeta es erlauben." "Klasse. Aber Papa, müssen wir dafür sterben?" "Nein, ich habe ein Sondererlaubnis. Ich glaube Meister Kaio braucht meine Hilfe." "Ich ruf nur schnell Trunks an." "Gut, sag ihn er soll zu Dende's Palast kommen. Ach ja, Vegeta soll auch mitkommen, wenn er Lust dazu hat. Ich könnte seine Hilfe sicher gut gebrauchen." SonGoten rief Trunks sofort an, der natürlich die Erlaubnis bekam. Eine halbe Stunde später waren die vier bei Dende. "Hallo Vegeta, wie geht es Bulma?" begrüßte SonGoku ihn. "Ihr geht es ganz gut, im Gegensatz zu mir. Bei Trunks hatte sie nicht solche extremen Stimmungsschwankungen. Ich bin froh wenn das Kind endlich da ist, aber das dauert ja noch einen Monat." "Hey, ihr zwei. Wenn ihr mitwollt kommt jetzt. Sonst gehen Vegeta und ich ohne euch." rief SonGoku den beiden Jungs zu, die durch den Palast jagten. Dende brachte die vier ins Jenseits. "Also los, wir müssen jetzt erst mal ein Stück fliegen." sagte SonGoku und flog los. "Sag mal Kakarott. Was wollen die eigentlich von uns?" fragte Vegeta unterwegs. "Ich glaub in der Hölle gibt es ein paar Probleme." "Und die sollen wir beseitigen?" "Ja" "Das kann ja heiter werden, aber ein bißchen Training tut uns sicher gut. Aber warum hast du SonGohan nicht mitgenommen?" "Ich glaub mit Typen aus der Hölle kommst du besser klar." "Was soll denn das nun schon wieder heißen??" "Papa? Ist das der Planet da drüben?" unterbrach SonGoten die beiden. "Ja, das ist er." Die vier landeten auf den Planet und wurden von Meister Kaio begrüßt. "Hallo SonGoku, lang nicht mehr gesehn. Toll, dass ihr kommen konntet." "Der sieht aber seltsam aus." flüsterte Trunks Goten zu. "Ja, aber der ist nicht der einzige. Schau mal was da alles für seltsame Typen herumlaufen." entgegnete SonGoten. Die beiden trotteten staunend hinter SonGoku und Vegeta her. "Hey SonGoku, auch mal wieder hier?" begrüßten ihn ein paar der toten Krieger. "Aber dieses mal nur zu Besuch. Bis ich hier für immer bleibe, müsst ihr noch ein paar Jahre warten." "Wenn hast du denn da mitgebracht." fragte Paikuhan. (Keine Ahnung, wie man den schreibt.) "Das ist Vegeta und sein Sohn Trunks, auch Saiyajins. Und das da drüber ist einer meiner Söhne, SonGoten." "SonGoku, kommt jetzt." rief Meister Kaio. Die fünf setzten sich an einen Tisch, der draußen stand. "Also wer macht Ärger? Wieder Freezer und die andern?" fragte SonGoku. "Nein, es sind

welche aus einem anderen Teil der Galaxie. Sie sind erst vor kurzem in der Hölle eingetroffen. Sie randalieren halt ein bißchen zu viel. Sorgt einfach für ein wenig Ordnung da unten." "Ok, dann mal los." sagte SonGoku und stand auf. "Ach ja, Meister Kaio. Könnt Ihr auf Trunks und SonGoten aufpassen. Ich möchte die beiden nicht gerne in die Hölle mitnehmen." "Aber Papa. Wir wollen auch mit." beschwerte sich SonGoten. "Kakarott hat Recht. Ihr bleibt hier." befahl Vegeta. SonGoku und Vegeta flogen weg. "Ach Menno, nie dürfen wir mit." beschwerte sich Trunks. "Aber hier ist es doch auch ganz lustig." erwiderte Goten. "Schon, aber unten in der Hölle ist es sicher viel lustiger." "Bist du dir da sicher?" "Ja klar. Also lass uns abhaun." "Und wenn uns was passiert?" "Aber unsere Väter sind doch auch da unten. Und außerdem sind wir zwei zusammen doch unschlagbar." "OK." "Jetzt müssen wir uns nur noch an diesen durchgeknallten Kerl vorbei schleichen." "Aber woher weißt du, wie man zur Hölle kommt.?" "Weiß ich gar nicht. Noch nicht. Lass mich nur machen." Trunks ging zu Meister Kaio "Hey, Sie da, Meister Dingsda. Dürfen wir uns hier ein bißchen umsehn?" "Ja klar, geht nur." "OK, das hätten wir schon mal." sagte Trunks zu sich selbst "Jetzt brauchen wir nur noch die Hölle. SonGoten komm, oder willst du hier Wurzeln schlagen." "Bin schon unterwegs. Und weißt du jetzt wie wir zur Hölle kommen." "Nein aber bald." Trunks sah sich ein wenig um. "Aha" "Was Aha?" "Da haben wir jemanden der uns verrät wie wir in die Hölle kommen." "Woher weißt du, dass er uns das verraten wird." "Weil er nicht gerade intelligent aussieht." "Und woher weiß er dann wie wir in die Hölle kommen." "Mensch SonGoten. Ich mein damit, dass der uns sicher nicht durchschaut und nicht das er nichts weiß." "Achso" "Ähm, entschuldigen Sie bitte." "Was ist denn Kleiner." "Könnten Sie mir bitte behilflich sein. Mein Freund hier meint, dass man nur in die Hölle kann, wenn man stirbt. Aber ich bin da anderer Meinung. Könnten Sie uns bitte sagen wer Recht hat?" "Na klar Kleiner. Natürlich helf ich euch. Auch lebende können in die Hölle. Da gibt es viele Wege. Aber wer will das schon. Ich hatte mal einen Vetter, der ist auf dem Schlangenzweig spazieren gegangen und runtergefallen. Seit dem sitzt er in der Hölle fest." "Kommt man dann nicht mehr aus der Hölle raus?" "Doch, aber man muss dazu sehr stark sein. Und er ist eher ein schwächerer Krieger." "Ist dieser Schlangenzweig weit weg von hier? Ich möchte nämlich nicht gern zu nah rankommen." "Um zu dem Pfad zu kommen, müsste man schon ein Stückchen fliegen. Da hinten ist er. Aber hier seid ihr sicher." "Danke. Und auf Wiedersehen" Trunks und Goten rannten weg. "Was hast du jetzt vor" fragte Goten außer Atmen. "Na was wohl. Wir fliegen jetzt zum Schlangenzweig und lassen uns dann in die Hölle fallen." antwortete Trunks.

So das war's. Es hängt von den Kommentaren ab, ob ich die Geschichte weiter schreib. Denn ich bin mir nicht sicher ob sie gut ist.